

HOLY SEE PRESS OFFICE  
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE  
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

# BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. presen

Martes 19.10.2021

## Presentación de la nueva aplicación de oración del Papa, Click To Pray 2.0 y de la página web de oración para el Sínodo

Esta mañana, a las 12.30, en la Oficina de Prensa de la Santa Sede, tuvo lugar la presentación de la nueva aplicación de oración del Papa *Click To Pray 2.0* y de la *página web de oración para el Sínodo*.

Han intervenido en el encuentro con los periodistas el Padre Frédéric Fornos, S.I., Director Internacional de la *Red Mundial de Oración del Papa*, Mons. Lucio Ruiz, Secretario del Dicasterio para la Comunicación de la Santa Sede, la Dra. Bettina Raed, Coordinadora Internacional de *Click To Pray*, y Directora Regional de la Red de Oración del Papa en Argentina y Uruguay, el Sr. Juan Ignacio Castellaro, Director de Proyectos de *Click To Pray* y la Dra. Patrizia Morgante, Directora de Comunicaciones de la Unión Internacional de Superioras Generales (UISG).

También estuvieron presentes en la sala Su Eminencia el cardenal Mario Grech, Secretario General de la Secretaría General del Sínodo de los Obispos, y el Dr. Thierry Bonaventura, Responsable de Comunicación de la Secretaría General del Sínodo de los Obispos.

A continuación, las intervenciones de los relatores durante la presentación:

### Intervención del P. Frédéric Fornos, S.I.

#### *La oración en el centro del proceso sinodal*

*"Click To Pray ha cambiado mi vida de oración - dice Liliana-. Tener amigos en Brasil, Estados Unidos, Italia, España, leer en Click To Pray que alguien pide que se rece o reza en su propio idioma, poder compartir con ellos y rezar por esa intención junto a ellos, crea vínculos"* ¡Cuántas personas dan testimonio en *Click To Pray* de la fecundidad de la oración en sus vidas, del apoyo que reciben a través de las oraciones de tantos! La oración de intercesión crea solidaridad y comunión en la diversidad.

Como nos dijo el Papa en el 175º aniversario del Apostolado de la Oración, ahora convertido en Fundación Pontificia como Red Mundial de Oración del Papa, "el corazón de la misión de la Iglesia es la

oración". Es la oración, el encuentro personal con el Señor, a la luz del Evangelio, lo que transforma nuestra vida y la de nuestras comunidades. Rezar los unos por los otros no es una pérdida de tiempo, al igual que no es una pérdida de tiempo estar en silencio al lado de alguien que amamos o que está enfermo. La oración es como la semilla en la oscuridad de la tierra que dará frutos a su debido tiempo. Pensamos, como nos dice Francisco, que "la actitud de intercesión es propia de los santos" (17/6/20). Hay Apps muy buenas para ayudarnos a rezar los unos por los otros, y con la Palabra de Dios. Click To Pray, en 7 idiomas, participa en esta comunión de oración, incluso con el perfil de oración del Papa que Francisco inauguró en 2019 invitando a los jóvenes a descargar la App para rezar por la misión de la Iglesia.

Desde 2016, Click To Pray es la plataforma de oración del Papa para ayudar a rezar por los desafíos de la humanidad y de la misión de la Iglesia, expresadas en las intenciones de oración de Francisco. Las intenciones de oración del Papa forman parte de la oración y del discernimiento del Santo Padre y son una invitación, en el camino sinodal que hemos iniciado, a discernir y reconocer cómo el Espíritu del Señor nos llama a vivir los desafíos de la humanidad y la misión de la Iglesia. Click To Pray sostendrá el proceso espiritual del Sínodo de la Iglesia con otras propuestas, como por ejemplo rezar por la Iglesia local con las intenciones de oración de las Conferencias Episcopales que lo deseen.

Hoy, junto con la Secretaría General del Sínodo y la Unión Internacional de Superioras Generales, la Red Mundial de Oración por el Papa lanza una página web para rezar por una Iglesia sinodal, donde todo el pueblo de Dios puede compartir sus oraciones. Como decía el cardenal Mario Grech en su segunda carta a los hermanos y hermanas llamados a la vida monástica y contemplativa: *"No hay discernimiento sin oración individual y con otros hermanos y hermanas. La sinodalidad requiere una conversión personal y comunitaria que brota de la oración y se sostiene en ella. Vuestra oración, que brota del silencio y la contemplación, puede ser de gran ayuda para toda la Iglesia"*.

### **Intervención de Mons. Lucio Ruiz**

En medio de los grandes desafíos de la era digital se nos ha presentado la pandemia del COVID19 y, como peor que la crisis está el drama de desaprovecharla, tenemos que hacer tesoro de todo lo que hemos podido aprender. Una de estas enseñanzas ha sido la del incorporar, como Iglesia, lo que la cultura digital tiene de bueno para poder llegar y acompañar al hombre de hoy allí donde está, alcanzándolo en las periferias existenciales.

La *Statio Orbis* del 27 de marzo del 2020 y las Misas de Santa Marta durante la pandemia, entre tantas realidades de la Iglesia universal, nos han mostrado hasta qué punto, sin focalizarnos en los medios y las tecnologías, éstos nos han permitido estar unidos, orar, vivir intensamente la vida de la Iglesia, porque cuando el amor es grande todo los medios son buenos para vivir y manifestar la comunión.

Click To Pray (en App, website, Facebook, Twitter, Instagram, YouTube), se nos presenta como un instrumento bueno y oportuno para esta comunión porque propone un espacio de comunidad y apoyo en y para la oración.

Las novedades de la nueva plataforma proponen más interacción con diversas redes y comunidades eclesiales, y acompañarnos de una manera personalizada en nuestra propia vida espiritual.

Debemos destacar también la importancia de las redes sociales del Papa para llegar al corazón de la gente, allí donde están, para acompañarlas en su caminar! Con Twitter, Instagram, y el perfil de oración del Papa en Click To Pray, iniciativa que se realiza en colaboración con el Dicasterio para la Comunicación.

Es una gran felicidad poder presentar en este día, no solo la nueva versión de Click to Pray, sino su apertura dinámica al proceso que la Iglesia ha iniciado a caminar con el Sínodo.

### **Intervención de la Dra. Bettina Raed**

### ***Click To Pray 2.0* al servicio de una Iglesia sinodal.**

*Click To Pray* ayuda a rezar por una Iglesia sinodal. Desde 2016 *Click To Pray* acompaña a los usuarios en su oración personal y también comunitaria proponiendo un ritmo de diario de oración en tres momentos del día, por la mañana, por la tarde y por la noche. Son propuestas sencillas, concretas y bien adaptadas a la vida cotidiana, para que en medio de sus actividades corrientes las personas puedan orar por las necesidades del mundo de hombres y mujeres que sufren y que son la misión de la Iglesia y que, el Santo Padre expresa en sus intenciones de oración. Ayudar a rezar por las intenciones del Santo Padre no es tan sólo sus intenciones mensuales, sino todos los pedidos por los que el Santo Padre pide orar, y que están presentes en su perfil de oración.

¿Cuáles son las novedades de esta nueva versión?

La escuela de oración y la agenda de oración. ¿Por qué son novedades? La agenda, que permite al usuario organizar los contenidos con los que quiere orar y también los tiempos, según su sensibilidad y deseo; así podrán personalizar la manera de orar. Y otra novedad es que *Click To Pray* ofrece una escuela de oración con contenidos, que ayudan a formar en la oración y profundizarla; y muchos de ellos provienen de la experiencia de las catequesis del Papa Francisco y del tesoro espiritual de la Iglesia. Como así también de otros contenidos que provienen de proyectos globales, como la palabra del día de Vatican Media y Tuiteando con Dios.

*Click To Pray* acompaña a orar por el proceso sinodal pues conecta con los contenidos del del website de oración por el sínodo, poniendo en valor estos contenidos, allí serán oraciones de monasterios e Iglesias locales al comienzo, como así de todo el pueblo de Dios.

Y para terminar, destaco que, *Click To Pray* conserva su sección muro de oración llamada comunidad en esta versión, donde las personas pueden compartir su oración y rezar unos por otros. Es el lugar para muchos más importante, donde se sienten acompañados en sus dificultades y en sus situaciones personales; y en este sentido tenemos muchos testimonios de personas que nos dicen cómo *Click To Pray* los ayuda en sus vidas. Es una verdadera experiencia de red y de comunidad de personas que oran juntas.

*Click To Pray*, es una comunidad de oración que ayuda a orar por los desafíos del mundo.

### **Intervención del Sr. Juan Ignacio Castellaro**

#### ***Click To Pray 2.0: renovación y desarrollo tecnológico***

*Click To Pray 2.0* es una plataforma especialmente diseñada para ofrecer a cada persona una experiencia de profunda oración a través de cada uno de los contenidos y propuestas. La nueva navegación del sitio web es dinámica y visualmente atractiva. Al ingresar al sitio, se ofrecen contenidos diferentes y actualizados para orar cada día.

El nuevo diseño gráfico pone en valor la oración del Santo Padre, ubicando en el centro y corazón de la propuesta, sus intenciones y sus pedidos especiales de oración. El usuario puede acceder de manera sencilla e intuitiva a cada uno de estos contenidos principales.

La app para dispositivos móviles, en su versión beta y que continúa en desarrollo, ofrecerá una nueva funcionalidad: la agenda de oración cotidiana. Cada persona, podrá establecer los momentos, recibir recordatorios y elegir los contenidos y propuestas para su oración. Esta personalización pone aún más en valor la propuesta de la Escuela de Oración ya que cada usuario podrá elegir, de todos los contenidos, aquellos que más le ayuden a encontrarse con el Señor.

En este sentido, la Escuela de Oración es un servicio abierto y disponible para los Dicasterios y otros partners que busquen promover iniciativas y campañas de oración por los desafíos de la humanidad y de la misión de la Iglesia.

El desarrollo tecnológico sigue los más altos estándares de calidad y de seguridad recomendados para este tipo de plataforma. Está preparado para recibir a miles de usuarios y permitir una experiencia amigable y ágil dentro del entorno virtual.

A lo largo de su camino, *Click To Pray* ha llegado a más de 2 millones y medio de personas en todos los continentes y está disponible en 7 idiomas. Cada año, más de 400 mil usuarios rezan junto al Papa Francisco por sus intenciones de oración.

Es una herramienta que llega a todas las generaciones.

Esta actualización está especialmente diseñada a partir de la escucha de muchos testimonios: Jóvenes, adultos, hombres y mujeres que utilizan *Click To Pray* para entrar en un ritmo de oración diaria y con contenidos diferentes cada día.

Esperamos que esta renovación sea una buena oportunidad para ofrecer un servicio de calidad y que ayude a toda la Iglesia a caminar juntos y rezando los unos por los otros.

### **Intervención de la Dra. Patrizia Morgante**

Como Unión Internacional de Superiores Generales estamos muy contentas de colaborar, al estilo sinodal, en este proyecto común con la Secretaría General del Sínodo y la Red Mundial de Oración del Papa.

Hemos ideado y creado este sitio web, [prayforthesynod.va](http://prayforthesynod.va), como un espacio contemplativo virtual donde cada creyente puede compartir su oración por una Iglesia sinodal.

Deseamos acompañar todo el camino sinodal con una actitud de oración y escucha profunda, premisa indispensable para el discernimiento comunitario al que el Papa Francisco invita a toda la Iglesia.

En la oración, el cristiano expresa su sueño y su deseo de una Iglesia sinodal. La posibilidad de contar con una comunidad virtual donde recoger nuestras oraciones alimenta la comunión y la participación de todas y todos.

Quien entra en el sitio gracias a los gráficos de bienvenida, podrá encontrar un espacio en el que hacer una pausa y detenerse, rezando con su propia oración y recibiendo las de los demás miembros de la comunidad universal. Estas oraciones seleccionadas pueden integrarse fácilmente en los distintos sitios web con un widget (Flux RSS).

A partir de ahora y hasta el 31 de octubre, publicaremos únicamente las oraciones que nos lleguen de los monasterios del mundo, respondiendo a la segunda carta del cardenal Grech.

El cardenal Mario Grech les invita *a ser instrumentos en manos del Espíritu para guiar a la comunidad eclesial universal a rezar por la Iglesia sinodal*.

A partir del 1 de noviembre, toda la comunidad eclesial mundial está invitada a enviar las oraciones en las diferentes lenguas para su publicación.

Para facilitar la oración y llegar a más personas, las oraciones seleccionadas de la página web de oración para el Sínodo estarán disponibles en la aplicación de oración del Papa *Click To Pray* (Android e iOS).

Por último, algunas de estas oraciones seleccionadas se compartirán en las redes sociales de *Click To Pray* y de la UISG en 5 idiomas, con el fin de llegar a más personas en este itinerario sinodal.

---